

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## L'Onec clôture l'année 2020 sur un bilan positif

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

L'ASSEMBLÉE générale de l'Ordre national des Experts-comptables du Gabon (Onec) s'est tenue le 20 mars dernier à l'IEF (Institut de l'économie et des finances) à Libreville. Il était question pour ses membres d'approuver les comptes de l'exercice 2020, de voter le budget de l'exercice 2021, d'adopter les modalités de contrôle de l'obligation de formation des membres ainsi que le plan de travail du Conseil de l'Ordre. Les comptes de l'exercice 2020 ont été certifiés sans réserve par le Commissaire aux comptes et approuvés par l'assemblée générale qui a, en conséquence, donné quitus entier et sans réserve au Conseil de l'Ordre. L'assemblée générale a, par la suite, voté les résolutions sur le budget de l'exercice 2021, sur les modalités de contrôle de l'obligation de formation de membres et sur le plan de

travail du Conseil de l'Ordre. S'agissant de la crise sanitaire due au Covid-19, le bureau de l'Onec a félicité le personnel médical au niveau national qui est en première ligne dans la lutte contre la pandémie. L'assemblée générale s'est également félicitée de la contribution de l'Onec à la réflexion initiée en mars et avril 2020 par le gouvernement, sur les mesures de soutien aux entreprises affectées par les conséquences économiques de la pandémie de Covid-19. Elle s'est réjouie de la mobilisation quotidienne des experts-comptables auprès des PME/PMI et TPE durant cette période difficile. Tout en étant consciente des risques de la situation économique actuelle, l'assemblée générale relève que les membres de l'Onec sont, malgré tout, relativement confiants sur les capacités globales de résilience de l'économie gabonaise en général et de leurs clients en particulier, si des mesures idoines sont prises. Elle a,



Le président de l'Onec, Franck Sima Mba (g).

par ailleurs, exhorté les autorités compétentes à engager dès que possible des rencontres avec les

opérateurs économiques pour ajuster et adapter les mesures de soutien économique pour les

secteurs d'activité significativement affectés par la pandémie de Covid-19.

### ANNIVERSAIRE



Maman Rosalie, ce jour est le tien et tu mérites que tous tes enfants te souhaitent un joyeux anniversaire!  
Que le Seigneur t'accorde toutes ses grâces...  
**NOUS T'AIMONS TOUS MAMAN!**  
Joyeux anniversaire



OFFICE NATIONAL DE L'EMPLOI  
« Le soutien de l'Etat à vos projets d'emploi »

CONSEIL D'ADMINISTRATION

#### AVIS AUX OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES

Dans l'optique de promouvoir et d'accompagner les efforts de la politique de l'emploi initiée par Son Excellence Ali BONGO ONDIMBA, Président de la République, Chef de l'Etat, le Gouvernement a décidé de renforcer les capacités opérationnelles de l'Office National de l'Emploi pour accroître son ambition en faveur de l'insertion professionnelle d'un plus grand nombre des personnes à la recherche d'un emploi.

Pour être en phase avec les ambitions du Gouvernement, le Conseil d'Administration de l'Office National de l'Emploi (ONE), en sa séance du 08 novembre 2018 a validé la création d'une société de mise à disposition du personnel dont l'ONE est l'actionnaire unique.

Cette structure dénommée **ONE-Intérim** est une société Unipersonnelle à Responsabilité Limitée disposant d'un agrément technique du Ministre en charge du Travail. Les bénéfices générés par les activités de cette société sont affectés au financement du dispositif d'aide d'accès à l'emploi en faveur des jeunes.

ONE-Intérim par son activité de mise à disposition du personnel propose aux entreprises, la gestion administrative complète de tous leurs personnels temporaires mobilisés dans le cadre de leurs activités.

La création de cette structure est consécutive aux nombreux manquements et dysfonctionnements constatés en matière de mise à disposition du personnel notamment l'inexistence de contrat de travail, de visite médicale pré-embauche, de visa de l'Inspection du Travail du ressort sur les contrats de mission, de couverture sociale (CNSS, CNAMGS), de jouissance de congés, etc.

Aussi, au regard du contexte économique du moment lié à la baisse du prix du baril de pétrole et à la pandémie de la Covid-19, ONE-Intérim offre notamment l'opportunité aux employeurs de proposer de véritables parcours de professionnalisation aux bénéficiaires des Contrats d'Apprentissage Jeunesse (CAJ) au sein de leurs entreprises respectives.

C'est à ce titre que 53 anciens bénéficiaires du CAJ sont passés par ONE-Intérim dont 39 ont été aujourd'hui recrutés, soit un taux de placement de plus de 73,6%.

Telles sont les motivations qui ont conduit le Conseil d'Administration à mettre en place cette structure.

Enfin, le Conseil d'Administration invite toutes les entreprises, qui souhaiteraient accompagner l'ONE dans ce nouveau challenge, de se rapprocher de ses antennes régionales situées actuellement à Libreville, Franceville, Tchibanga, Port-Gentil et Oyem.

Libreville, le 30 mars 2021  
Le Président du Conseil d'Administration de l'ONE  
BO Le Vice-Président du Conseil d'Administration  
Claude AUGÉ AKOULOU EYELEKO